



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados de la Nación resuelve

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación expresa su pesar por el fallecimiento del Sr. Carlos Pascual conocido como "Tula", quien fuera un histórico referente de la militancia peronista y un destacado hincha del fútbol argentino, el día 7 de febrero en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

MARCELA FABIANA PASSO
VICTORIA TOLOSA PAZ
JULIO PEREYRA
DANIEL GOLLÁN
MONICA LITZA
SABRINA SELVA
DANIEL ARROYO
EUGENIA ALIANIELLO
RICARDO HERRERA
LORENA POKOIK
ERNESTO ALI
EDUARDO VALDES



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Sr Presidente:

El Sr. Carlos Pascual, el hombre del mítico bombo, nació el 11 de septiembre de 1940 en la Ciudad de Rosario. Mas conocido como “El Tula”, repartió su vida entre participar de innumerables eventos futbolísticos como mítico hincha y por ser el bombista de los principales actos peronistas.

Asistió a todos los mundiales de fútbol desde el año 1974, viendo campeón del mundo al seleccionado argentino en los años 1978, 1986 y 2022. El año pasado, recibió el premio “The Best” de la FIFA a la “Mejor afición” por su participación en el Mundial de Qatar 2022.

Además de su faceta deportiva, era un reconocido militante peronista, destacado por ser el bombista de sus principales actos a lo largo de toda su vida, llevando bien alto las banderas del peronismo. Como resaltaba su calcomanía de Evita en uno de los costados del bombo *“Primero la patria, segundo el movimiento, por último el hombre”*, ese era su lema de cabecera.

El hombre del mítico bombo comenzó a ganar notoriedad en 1971, a raíz de su vínculo con Juan Domingo Perón, ya que el ex presidente fue quien le regaló el instrumento que tuvo su primera aparición pública en el Mundial de Alemania 1974. Siempre se catalogó como *“el primer bombo en la historia del mundo en 1974”*, dado que fue el primer bombo ingresado a un campeonato mundial de fútbol.

No caben dudas que, con su bombo y su particular impronta, “El Tula” siempre les puso color a los partidos de la selección y al peronismo.

El día 22 de noviembre de 2023 diferentes referentes de la cultura, el periodismo y el deporte, dentro de los que estaba Sr. Carlos Pascual, recibieron el Diploma de Honor del Senado en reconocimiento por su destacada participación y contribución durante la Copa Mundial de la FIFA Qatar 2022.

El día 7 de febrero por la tarde en el Sanatorio La Trinidad Mitre, Carlos Pascual a la edad de 83 años falleció a causa de un cáncer de pulmón que lo mantenía en un estado delicado.

Por todo lo antes expuesto solicito a las señoras diputadas y a los señores diputados que me acompañen en la aprobación del presente proyecto de Resolución.

MARCELA FABIANA PASSO
VICTORIA TOLOSA PAZ
JULIO PEREYRA

DANIEL GOLLÁN
MONICA LITZA
SABRINA SELVA
DANIEL ARROYO
EUGENIA ALIANIELLO
RICARDO HERRERA
LORENA POKOIK
ERNESTO ALI
EDUARDO VALDES